

平成 25 年度第 4 回青森市子ども会議開催概要 ＜交流グループ「Team Commu²」①＞

- 1 日時 平成 25 年 7 月 27 日（土） 14 時～17 時
- 2 場所 青森市総合福祉センター2 階 集会室
- 3 出席者 Team Commu² メンバー6 名（欠席者 3 名）
Team Commu² サポーター1 名
事務局 2 名

4 開催概要

子ども会議は、いよいよ夏休み集中開催に突入しました。

その 1 回目は、「交流」に関するテーマで活動をしていくグループ「Team Commu²」の活動です。

まずは、前回の第 3 回会議までに活動意見として出されていた、

- ・旅行者を増やすために青森を P R
- ・外国人との交流の場を増やす
- ・ねぶたばやしを覚えてねぶたに参加する
- ・ねぶたづくりをしたい子どもを支援したい

のほか、さまざま考えられる「交流」に関する活動内容の中から、今回の子ども会議で、実際にどういった活動をしていくかを話し合ってもらいました。

その結果、「Team Commu²」では、

外国人の方や留学生を招いての交流会

を行うことにしました。

外国人の方との交流については、「外国人と話す場が少ない。外国人と交流することで、自分たちの世界を広げることができる。」といった意見が挙げられていました。

この外国人の方との交流会を行うにあたっては、まず、自己紹介をするために名札をつくらうということになりました。この名札には、英語と母国語で名前を書くほか、母国の国旗も載せることにしました。

また、外国人の方とアイスブレイク^(※)でコミュニケーションをとりやすい雰囲気をつくることや、質問コーナーの時間を設けて、お互いの国の文化などについて話し合うことも話題として挙げられていました。

次回、交流グループ「Team Commu²」の活動では、交流会にあたっての役割分担や交流会の日時、会場、誰を交流会に招くか、などについて話し合いを行う予定としています。

(※)アイスブレイク:緊張をほぐし、リラックスしてもらうための手法のひとつ。簡単なゲームをしたりすることが多い。

